

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかかって 今 キラリ
- なかよく・かしこく・すこやかに -
令和6年6月28日
大仙市立南外小学校

プール清掃

夏本番に向けて！

21日（金）、4年生以上の子どもたちがプール清掃を行いました。杉の枝や葉が広範囲に散らばり、事前に吉満さんや晴一さんに取り除いてもらいましたが、それでも張り付いたような汚れが見られました。職員も「これはなかなかの汚れだなあ」と、つい口に出してしまうほどでした。



しかし子どもたちは、何の躊躇もなくプールに入り、各々がデッキブラシやたわしを握りしめ、我先にと底や壁を磨き始めたのでした。チームワークもよく、磨く人がいれば水を汲んで流す人がいて、さらには洗剤を準備する人がいて、流れ作業を見るかのような仕事ぶりでした。一人一人が分担された役割を一生懸命に果たすことが、大きな成果につながるのだということに改めて気付かされた気がします。みんなで力を合わせるって、すばらしいことですね。

子どもたちの活躍もあって、プールは見違えるほどきれいになりました。気持ちよく、楽しく学習ができることの陰には、こういう努力が



あることを、3年生以下の皆さんはぜひ感じながら、水泳の学習に取り組んでほしいと思います。4年生以上の皆さん、よくがんばりました！



お知らせ（感謝）

このほど、佐々木林業様のご厚意により、「なべっこ」用の薪をいただきました。本校では、在庫がなくなり、調達に苦労していただけに、とてもありがたく思っています。おかげで、しばらくの間は支障なく行事を続けることができます。佐々木林業様のお気持ちに、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



多様な考え、多様な人との出会い

5年生 交流授業

今年も交流授業が始まりました。まずは5年生です。20日（木）に東大曲小学校の5年生を迎え、社会の授業を一緒に行いました。

東大曲小学校の子どもたちとは初めての出会いだったため、最初のうちは緊張感が見えたものの、本校の子どもたちがうまくリードしてくれたおかげで、すぐに打ち解けた様子でした。その後は、一人一人が地図帳をフル活用し、世界の国々に関するスリーヒントクイズに協力しながら答える姿が見られました。東大曲小学校の子どもたちからも、充実した学習であったことが発表され、お互いにとって刺激になる時間を過ごすことができました。次回は相手の学校と一緒に学習することになります。

この活動は、固定化された人間関係や考えを打破し、多様な人と関わることの楽しさを味わ



いながら、コミュニケーション能力の向上や豊かな心を育むことを目的としています。4年生以上で実施する予定です。

毎年、ありがとうございます

3年生 リンゴの摘果

総合的な学習の一環で、3年生が地域のリンゴ農家、佐々木詔夫さんのリンゴ園におじゃまし、摘果作業を体験しました。しっかりと実になっているリンゴを摘むこと自体、なぜ？と不思議に思った子どもたちでしたが、一つ一つを大きく育てる意味があることを知り、納得顔で一生懸命作業にあたりました。中には「ずっとこの仕事をしていたい」という子もおり、真剣な眼差しで実を見極める姿が見られました。秋には収穫となります。

佐々木さんからはアルバイト（？）の誘いもあり、手伝いに行く子どもがいるかもしれません。

